

1949 : Les stations « FK8 » de nouveau actives...

« Radio REF », de janvier 1949, nous annonce la bonne nouvelle : Jean DUPLAT – REF 6179 est signalé, actif en « **FK8AB** » et devient le « chef de section » de la section R.E.F. de Nouvelle-Calédonie.

De fait, les indicatifs « **FK8AA** à **FK8AI** » ont été ré-attribués courant 1949 :

- Charles GAVEAU retrouve son « **FK8AA** »,
- Félix FRANCHETTE – « **F3GQ** », REF 6934 – inspecteur des P.T.T. devient « **FK8AC** »,
- Louis GARBE est « **FK8AD** »,
- Georges GUERLAIN est « **FK8AF** »,
- Robert MARY devient « **FK8AG** »,

et tous les opérateurs radios de Toutouta reçoivent un indicatif :

- Jean CHARLES – REF 7447 est « **FK8AE** »,
- Robert GARBE – REF 7347 est « **FK8AH** ». Il deviendra « **FW8AH** » à Wallis.
- Jacques LEMETTI – « **F3AI** » - REF 8089 est « **FK8AI** » Il deviendra ensuite « **F5GL** ».
- Marcel JEROME – REF 7815 est « **FK8AJ** »...

